



COLEGIO
NUESTRA SEÑORA DEL CAMINO

Santiago, 5 de octubre 2020

Estimadas familias y estudiantes de NSDC:

Un gusto saludarlos, esperamos que todos estén bien, disfrutando de estos días primaverales, pero con los resguardos necesarios para seguir cuidándonos.

En el comunicado de la etapa 4, enviado antes de las vacaciones de fiestas patrias, les contamos que este período se desarrollará entre los meses de **octubre y diciembre**, todavía en formato virtual pero con trabajos de la comunidad para la preparación del posible retorno inicialmente de algunos cursos, del 3° ciclo, el cual sería gradual y voluntario para las familias, según las indicaciones del ministerio.

En esa oportunidad, también les informamos que se iniciaba un nuevo proceso de evaluación y calificación, sobre el cual les entregamos información más detallada:

¿Cómo será la evaluación en esta etapa?

Será integrando a la evaluación formativa y retroalimentación que se ha desarrollado hasta ahora, la calificación en algunas actividades pedagógicas, que se reconocen como la evidencia de aprendizaje que podemos recoger en este formato. El calendario de evaluaciones de octubre les fue enviado la semana pasada.

¿Por qué calificar?

Porque es importante evidenciar los aprendizajes que tienen los/as estudiantes al finalizar una unidad de trabajo, para tener una referencia cuantitativa del logro de ellos. Alcanzar los objetivos de aprendizaje de cada unidad darán cuenta de una base sólida de conocimiento y dominio de habilidades básicas para el desarrollo de aprendizajes posteriores.

¿Por qué hacerlo a esta altura del año?

Porque como colegio, acogiendo las indicaciones ministeriales para esta pandemia, fortalecimos la evaluación formativa y retroalimentación en los primeros tiempos, pues son parte fundamental del proceso de aprendizaje. Sin embargo, con seis meses de trabajo en formato virtual, donde cada curso tiene organizado su trabajo sincrónico y asincrónico, y reconociendo los importantes aprendizajes desarrollados por nuestros/as estudiantes en autonomía y trabajo personal, creemos que hoy es oportuno iniciar la

calificación en los niveles más pequeños (de 7°Básico a IV medio ya se ha calificado desde la etapa 3).

¿Cómo sabrán los/as estudiantes y sus familias lo que será calificado?

A través de calendarios, en los que se especifican fechas de evaluaciones, entregas de trabajos y la forma en que se aplicará esta calificación Algunos niveles en un calendario de evaluaciones mensual (1° y 2° Básico) y los otros en un calendario que comprende todas las semanas desde el lunes 5 de octubre al viernes 11 de diciembre (último día de clases de este año escolar).

Esperando que esta última etapa del año la podamos vivir con esperanza y ánimo ante los mejores pronósticos que se presentan para nuestra región, que nos hacen planificar un posible retorno a lo presencial, pero siempre atentos a las necesidades que se puedan presentar, queremos entregarles la seguridad y confianza en que seguiremos desarrollando un trabajo serio que atienda las necesidades de nuestros/as estudiantes.

Un cordial saludo,

Ana María Saldías B.
Directora académica